

【学校教育目標】

ひまわりのように咲く子どもを育てる 創る(ひまわり5) 令和5年度 大道小学校 第8号 12月5日 文責 荒平 真寿美

11月は「友だちにやさしく」が目標でした

2学期は、自分に自信をもった子どもに育てたいと思い、「自分に自信を持つ」を目標としています。それを受けて9月「自分のことを好きになる」、10月「人との関わりの中で生きる」、そして1月は「友だちにやさしく」を目標にしました。熊本県では、多くの人が人権問題に対する正しい理解と認識を深めるとともに、人

④ (やさしく) (やさしく) (やさしく) (やさしく) (かかわり) (かんばれる) (かんばんな) (かんな) (かん



権について考える機運醸成を図るため、12月10日の世界人権デーを最終日とする1か月を「熊本県人権月間」として位置付けています。これを受けての取組です。

さて、11月「人にやさしく」のきらりさんは・・・、ある日の授業1コマを紹介します。寒くなってきましたが、その日はぽかぽか陽気でした。その陽気にも誘われて、運動場へ目をやると、何やら聞こえてくる楽しそうな声。もう心は、運動場へ行きたくて、そそくさと靴に履き替えて外に出ました。すると、1年生が、段ボールの的に向かって「的当てゲーム」をしているところでした。チームごとに対戦しています。かわいらしかったのは、こんなに小さいのに、作戦ボード片手に、自分たちで「どうやったら的に当てられるか」について話し合っていたことです。6年生のハンドボール大会の作戦会議みたいでした。1年生が頭を寄せ合って、あーだ、こーだと話し合っています。しばらく、試合の様子を見ることにした。的に当たってうれしそうです。また、作戦会議中の子ども達に目を向けてみると、話し合っているグループの一人の子が、もう一人の子どもの背中をトントンしていました。「どうしたのかしら?」とそばに行ってみると、うまく話し合いがいかなかったようです。一人の子が泣いていたので、それを心配して背中をトントンしてくれているのでした。きっと、この子は、お母さんにトントンしてもらって、元気にしてもらっているのでしょう。心がほっこりする出来事でした。時間がくると、作戦会議で泣いていた子どもも、また、元気に試合に戻っていきました。子どもはこうして人との関わりの中でやさしい心を育てていくのですね。かわいい1年生のきらりさんでした。

ひまわりフェスタ、大変お世話になりました

11月5日(日)、ひまわりフェスタを行いました。低・中学年は体験活動を行いました。1年「いもほり」、2年「切り絵」、3年「アイシングクッキー作り」、4年「勾玉づくり」。どの教室を見に行っても、子ども達も、保護者の皆様もみんな笑顔でした。体験活動は、座学と違って、体で感じながら学ぶものです。とても良い取組だと思います。講師の皆様、大変ありがとうございました。そして、高学年は、「ひまわりプロジェクトⅡ~多くの仕事にふれ、未来の私を創る~」です。1 学期始まってすぐ、全校児童に「名



来の夢」を書いてもらいました。その夢に向かって日々頑張っているところですが、高学年は実際に仕事をされている大人の皆様からお話を聞く機会を設定しました。講師の皆様は、下記のとおりです。

1 消防の仕事(飯田さん) 2 絵の仕事(似顔絵アーティスト 大道小出身のJEROさん) 3 保健師の仕事(西牟田さん) 4 パン作りの仕事(真生堂 大道小学校の給食のパンを納品してくださっている酒井さん) 5 高校の先生(鹿本農高 嶋田校長先生)

残念ながら、5年生は参加できず、6年生のみの参加となりましたが、6年生にとって大変学びの多い、 充実した時間となりました。消防服を見せていただいたり、赤ちゃん人形をだっこしたり・・・、こんなお仕事があるんだなあと感じることが多かったようです。実際に目の前でお話を聞くのは、伝わってくる思いも随分と違います。将来の仕事への夢が、また大きく広がった事でしょう。お忙しい中、たくさんの準備をして子ども達のためにお話しいただき、大変ありがとうございました。

最後になりましたが、物品バザーも大変お世話になりました。保護者の皆様には、たくさんの品物をご 提供いただき、大変ありがとうございました。当日は、大賑わいでした。子ども達も大喜びで、購入した 品物をうれしそうに見せてくれました。5年生販売の新米も購入しましたが、味が絶品でした。販売の準 備、そして当日と、ご協力いただいた役員の皆様、大変ありがとうございました。

6 年生親善球技大会「準優勝」

1・2組共に準優勝でした。練習もたくさん重ねてきて、全員で、全力で、頑張った大会でした。印象的だったのは、大道小が1つになって、応援も頑張れたことです。試合中、プレーヤー席からもたくさん応援の声がありました。ふと気付くと、2階応援席からも応援の声が・・・。6年生全員の心が1つになった大会でした。帰りの送迎も大変お世話になりました。

※長らく駐車場等でご迷惑をおかけしておりました「校舎の屋根工事」が終わりました。これで、雨漏りの心配もなくなりました。

※白石十三部の歩道工事が始まりました。登校時の作業はないそうです。下校時の通行は、作業員の方が誘導していただくことになっています。見守りのご協力をお願いします。

※熊本県教育委員会は「熊本県スクール・セクハラO運動」を進めています。ご相談がありましたら、校内相談窓口(吉川・原口)までお知らせ下さい。